
Thiago se pierde los
Juegos de Londres

OLIMPISMO
:: EFE. Thiago Alcántara no podrá
competir en los Juegos Olímpicos
de Londres, que comenzarán el pró-
ximo 27 de julio. Las últimas prue-
bas físicas a las que fue sometido el
centrocampista del Barcelona en
su tibia derecha revelan que no está
en condiciones de poder competir
en la gran cita deportiva.

EN BREVE

Thiago escucha a Vicente del Bosque. :: EFE

El Corinthians logra su
primer título continental

COPA LIBERTADORES
:: EFE. Corinthians ganó su prime-
ra Copa Libertadores tras vencer 2-
0 al Boca Juniors en el partido de
vuelta de la final 2012, disputada
frente a 40.000 hinchas en el esta-
dio Pacaembú en Sao Paulo. El Co-
rinthians es el noveno equipo bra-
sileño en conquistar la Copa junto
al Sao Paulo, Santos, Cruzeiro, Gre-
mio , Internacional, Flamengo, Vas-
co da Gama y Palmeiras.

Riquelme anuncia su
adiós a Boca Juniors

ARGENTINA
:: EFE. El ídolo de Boca Juniors, Juan
Román Riquelme (34 años), anun-
ció que dejará de jugar en el club
más popular de Argentina tras la
derrota 2-0 de su equipo en la final
de la Copa Libertadores. «He habla-
do con mis compañeros, con el pre-
sidente del club y les he comuni-
cado que no voy a continuar. Me
siento vacío, no tengo más nada
para darle al club», dijo.

: EFE
LAS PALMAS. El delantero
grancanario del Manchester City,
David Silva, ha señalado que no
sabe «nada» del presunto interés
del Real Madrid por ficharlo,
«solo rumores», pero ha recalca-
do que está muy a gusto en el
club inglés y que todavía tiene
dos años más de contrato con él.

«Ahora mismo estoy en el City
y tengo contrato. Estoy muy con-
tento allí, me han tratado de ma-
ravilla desde el primer día que
llegué y del Madrid no sé prácti-
camente nada. Solo los rumores
que hay, que los suele haber mu-
chos veranos, pero ni pienso en
ellos ni los valoro», ha señalado
el futbolista de Arguineguín.

Silva también ha rehusado
pronunciarse sobre si le gustaría
o no jugar en actual campeón de
la Liga española: «Digo que es-
toy muy contento en mi club y
tengo dos años más de contrato»,
indicó. «Uno sólo sueña con ser
un día futbolista profesional. Se
habla del Real Madir, pero acabo
de empezar las vacaciones y sólo
pienso en descansar», añadió .

El delantero del City ha hecho
estas declaraciones durante el
homenaje que le ha rendido el
Cabildo de Gran Canaria por el
triunfo de España en la Euroco-
pa.

David Silva optó por centrar-
se en el éxito de España y mani-
festó que el triunfo es algo que
va a quedar para la historia, por
lo que hizo partícipe de ello a to-
dos los aficionados. Admitió que
en una final cuando te pones por
delante «todo es más fácil».

El jugador grancanario tam-
bién echa la mirada atrás y reco-
noce que nunca imaginó conse-
guir todo lo que ha logrado.

El internacional español se
mostró agradecido con el cariño
que le está demostrando la gen-
te, especialmente por el recibi-
miento que ha tenido en su lo-
calidad natal, y dijo estar orgu-
lloso de ser canario: «Siempre
que puedo trato de demostrar mi
condición de canario, y más en
los momentos felices de celebra-
ción».

David Silva afirma
que el interés
del Real Madrid
no pasa de ser un
«rumor» de verano

: ANDRÉS GUTIÉRREZ
MADRID. El ‘gol fantasma’ tiene las
horas contadas en el fútbol. Las pro-
testas airadas de los jugadores que
ven con sus propios ojos como un ba-
lón entra la portería, no se volverá a
repetir. La International Board
(IFAB), órgano encargado de las re-
glas de este deporte, votó este jue-
ves a favor de la introducción del uso
de la tecnología en la línea de gol.Así
lo anunció en rueda de prensa el se-
cretario general de la FIFA, Jerome
Valcke.

A partir de ahora, los estadios ten-
drán que adaptar sus instalaciones a
la nueva tecnología y el sistema pa-
sar por un período de pruebas antes
de que se utilice en «auténticos par-

tidos», precisó la FIFA. El Mundial
de Clubes de Japón 2012, la Copa de
las Confederaciones 2013 o el Mun-
dial 2014, serán los primeros torneos
que disfrutarán de la normativa.

En la reunión anual del 2011, la
IFAB decidió prolongar los ensayos
por un año más, ya que hasta enton-
ces ninguna empresa se había mos-
trado fiable. Meses después, dos com-
pañías, Hawk-Eye (Ojo de Halcón)
y GoalRef superaron las pruebas del
EMPA, el laboratorio independien-
te de pruebas contratado por la IFAB.
Ambas opciones deben cumplir con
tres criterios: cien por cien de preci-
sión en sus resultados, que el árbitro
sea notificado en menos de un se-
gundo y que el sistema pueda desa-

rrollarse de día y de noche y en cual-
quier condición meteorológica.

El Ojo de Halcón es el sistema ba-
sado en la utilización de cámaras y
que se aplica en tenis, cricket y rugby.
En el sistema GoalRef, por su parte,
el balón lleva dentro un chip que al-
tera el campo magnético de la por-
tería cuando este sobrepasa la línea
de gol.

Son muchos los casos en los que
se ha dado la circunstancia de que un
árbitro no ha concedido un gol legal
cuando el esférico ha entrado com-
pletamente. El último caso polémi-
co sucedió en la reciente Eurocopa.

En el Inglaterra-Ucrania, Terry des-
pejó un balón que entró. Un hecho
que aprovechó el presidente de la
FIFA, Joseph Blatter, para lanzar una
campaña a favor de la tecnología en
la línea de gol. «Su aplicación inme-
diata es necesaria», afirmó un día des-
pués de ese encuentro.

Más universal es el gol de Geoff
Hurst en la final del Mundial de In-
glaterra de 1966 en el antiguo Wem-
bley. En esa ocasión, el balón no lle-
gó a entrar por completo en la por-
tería. Sin embargo, el tanto subió al
marcador y los ‘pross’ levantaron su
primera y única Copa del Mundo
ante Alemania.

Además, el arbitraje a cinco fue
aprobado para todas las competicio-
nes oficiales, al igual que el uso del
velo (o ‘hiyab’) por parte de las juga-
doras. El color, el diseño y la natura-
leza de los velos se debatirán en no-
viembre.

La FIFA opta por el uso de las nuevas
tecnologías para evitar problemas

Adiós al gol fantasma

El defensa Jordi Alba, que ayer fue presentado como
nuevo jugador del Barcelona, aseguró no sentir «pre-
sión alguna» al fichar por «el mejor club del mun-
do», y sí tomarse esta oportunidad «como un reto»
en su carrera tras haber tenido que abandonar el club

con 15 años. Alba, que ahora ya tiene 23, ha firma-
do por cinco temporadas por el Barça, que ha paga-
do 14 millones al Valencia. «Estoy contento por vol-
ver a casa con mi familia, con mi gente», manifestó
Alba al inicio de su presentación.

Jordi Alba asume el
«reto» de jugar en el
«mejor club del mundo»

Jordi Alba saluda
con la camiseta del
Barcelona ya enfundada. :: EFE

FÚTBOL

Hay varios sistemas
para definir el gol. La
FIFA pide, sobre todo,
precisión en el dictamen
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